

Deux Bruntrutains pour un « Caméléon »

Le premier livre de l'auteur ajout Edouard Choffat est sorti de presse hier. «Le caméléon», c'est son titre, puise dans les souvenirs d'un séjour à Madagascar de l'auteur. Publié par la Société jurassienne d'émulation, l'ouvrage est illustré par un autre Ajoulot, Yves Hänggi.

Entre 2008 et 2009, Edouard Choffat a effectué son service civil sur l'île de Madagascar. Il aurait pu n'en ramener que quelques souvenirs et des albums photos, il y a trouvé la matière d'un livre. Il faut dire que ce jeune homme de 33 ans, né à Porrentruy et actuellement enseignant au Collège Saint-Charles, n'est pas un novice en écriture: il a à son actif plusieurs publications de prose poétique dans des revues littéraires suisses et un prix.

Avec *Le caméléon*, Edouard Choffat signe néanmoins son premier ouvrage, un récit de voyage et initiatique, mais aussi une autofiction. Le narrateur, un alter ego de l'auteur, décrit les hommes, les paysages et les animaux qu'il croise. Mais il évoque aussi la crise politique de janvier 2009, la déforestation, la corruption, les croyances religieuses, tout cela dans le style littéraire privilégié de l'auteur, la prose poétique.



Yves Hänggi et Edouard Choffat, les deux signatures du livre « Le caméléon ».

photo Géraud Siegenthaler

Quinze dessins jalonnent *Le caméléon*. Ils sont l'œuvre d'Yves Hänggi, un autre Bruntrutain bien connu puisqu'à la fois artiste et organisateur d'événements culturels, lui-même grand voyageur. Sorti de presse hier, l'ouvrage est publié dans la collection *Æncrages* de la Société jurassienne d'émulation. Il fera également l'objet d'une exposition à la Bibliothèque municipale de Porrentruy au mois de février. (clj/LA)

Disponible sur commande et en librairie au prix de 21 francs.

Séance de dédicaces samedi 9 décembre de 10h à 12h à la Librairie-Papeterie Le Pays à Porrentruy.